

Protokoll Fachschaftssitzung am

Entschuldigt: Sabrina, Meri, Citi

Anwesend: Jonas, Susi, Kathi, Marcus, Mayline, Annabel, André, Rabea

Gast mit Stimmberechtigung: Jenny, Kathi

Gast: Uli

Wie geht's mir Runde?

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit : beschlussfähig

2. Begrüßung und Festlegung der Moderation & Protokollführung: Moderation, Protokollführung

3. Ergänzungen und Änderungsvorschläge zur TO :

4. Genehmigung des Protokolls: genehmigt

5. Bericht der Geschäftsführung :

-

6. Bericht Finanzen :

- Termin bei Dirk, Abchecken der aktuellen Finanzlage mit Ausblick aufs neue Semester. Alles O.K. Wegen der Finanzierung der Absolventenfeier hat Jonas angefangen sich einzuarbeiten.

- Das Geld für das Laptopkabel (45 €) hat Meri, muss bald wieder eingezahlt werden oder es wird jetzt mal gekauft. Abstimmungsergebnis: Das Kabel wird von Marcus gekauft auch wenn es teurer als erwartet ist.

- Die Abrechnung vom Kuchengeld steht noch aus.

- Fahrtkostenabrechnung steht auch noch aus

7. Berichte aus den Gremien

7.1. FSK :

- Es gibt die Möglichkeit, Kurse an den anderen Ruhrunis zu belegen. In manchen Fällen gibt es allerdings Probleme bei der Anrechnung.

- Man kann sich als Fachschaftsrat „nichtdemokratisch“ wählen lassen. Das heißt sie lassen die 14 Tage Einspruchszeitraum verstreichen ohne die Wahlergebnisse öffentlich zu machen. Da nur die Studierenden gegen die Wahl Einspruch erheben können, sind die Wahlen nach diesen 14 Tagen legitim. Die FSK möchte die Stupa zu einer Satzungsänderung auffordern, sodass auch die FSK Vertreter Einspruch erheben können. Unser FSR befürwortet diesen Antrag einstimmig.

- Freitag findet die Brückeparty, am 23.6. grillt Bauwesen, am 25.6 feiern die ihre Party im Delta

7.2 Prüfungsausschuss:

- keine Infos

7.3 Institutsrat :

-

7.4 Berufungskommissionen :

-

7.5 Fakultätsrat:

- keine Infos
- Jenny lässt sich für den FakRat aufstellen

7.6 Qualitätsverbesserungskommission:

- Jenny soll Citi ersetzen

8. Berichte aus den Arbeitsgruppen

8.1 Fahrt: -

8.2 Party: -

8.3 Absolventenfeier:

- wir sind gespannt auf die Abrechnung und auf das Reflexionstreffen

8.4 Inhalte

- Zum Topic Gewerkschaften. Fragen: Wollen wir nur einen Vertreter einladen oder eine Podiumsdiskussion organisieren? Wann wollen wir das machen? Noch vor dem Sommer? Stimmungsbild: Vor dem Sommer noch jemanden einladen. Nach dem Sommer könnte man es größer aufziehen. Für dieses Thema wollen sich Rabea, Jonas, Marcus und Susi einsetzen.

8.5 Raumgestaltung

- Wir wollen Kontakt mit Frau Prust aufnehmen, um unseren zukünftigen raum in augenschein nehmen zu können.

9. Aktuelle Entwicklungen in StuPa, ASTA und der Uni

- am 01.07. ist das Ausstiegsg Grillen vom SchwuBiLe davor um 18.00 haben die eine Vollversammlung wo es um eine Satzungsänderung geht. Wir wollen an der Abstimmung teilnehmen damit die genug Stimmen bekommen. Deswegen treffen wir uns an dem Tag im SchwuBiLe und setzen die Sitzung danach im KKC fort
- das Stupa hat jetzt ne Internetseite

10. Aktuelle Tops:

Laptopkabel: Da das Laptopkabel abhanden gekommen ist, steht vor dem Hintergrund einer Neuanschaffung die Diskussion über zukünftige sichere Verwahrungsmaßnahmen an. Vorschläge: Haftpflichtversicherung, Verantwortliche*r bei öffentlichem Gebrauch. Bezüglich der Versicherung erkundigt sich Jonas.

Schlüssel: Janikas Schlüssel ist zurück, Kathi bekommt den. Den Postschlüssel wollen wir nachmachen lassen, damit es zwei Postbeauftragte geben kann.

Dominik FB: Wegen der BGB Lösung ist Dominik unzufrieden. Wir überlegen da noch mal ein Statement zu setzen. Andere Leute freuen sich über die Lösung und organisieren nun Lerngruppen. Markus möchte dem Dekan eine Mail schreiben zur Klausurzeit.

Generell Dozentenausfall: Es gibt bisher noch keine Antwort auf die Frage, wie man in Zukunft besser auf Dozentenausfälle reagieren sollte.

Masterstudenten: Heute war eine Person da, um sich über den Masterstudiengang informieren. Wir wissen aber gar nichts darüber und konnten nur an Frau Beck verweisen. Susi hat eine Person

gefunden die in Zukunft bei solchen Fragen ansprechbar sein wird(pia.neutzer@stud.uni-due.de).

Spechstunden optimieren

Unsere Beratungskompetenzen bezüglich des BA Studienganges wollen wir gerne ausweiten und wichtige Informationen in einem Ordner sammeln. Marcus wird sich darum kümmern.

18.06.2015

An diesem Datum findet wieder eine Alumniveranstaltung statt. Von 17 bis 18 Uhr in WST B02.02.

Grillen

Es ist immer noch Grillgut übrig. Vielleicht könnten wir auf Basis dieser Info ein Semesterausstiegsgrillen organisieren? Oder die Würstchen an eine andere Instanz spenden. Rabea und Annabel würden sich um die Organisation kümmern. Das Grillen findet am 25.07. statt, Uhrzeit wird noch bekanntgegeben.

Owoche

Wir brauchen einen neuen Owochenkoordinator.

Sonstiges:

Drucker: Wie soll die private Nutzung unseres Druckers geregelt werden?

Jeder sollte darauf achten, dass es in einem vertretbaren Rahmen bleibt. Wenn es mal dringend ist kann man drucken aber nicht alles.